

373 cm²

Página: 17

1/2

Royfid Torres llama a pensar en la gente

En MC ven posibles coincidencias con Morena en último jalón del Congreso

EL LÍDER del bloque naranja señala que los legisladores deben actuar "más allá de los partidos"; destaca la necesidad de que con el Frente se pueda compartir "una misma visión"

Por Eunice Cruz

La Razén

eunice.cruz@razon.com.mx

l diputado de local de Movimiento Ciudadano, Royfid Torres González, adelantó que su partido seguramente "va a coincidir" con Morena en algunos asuntos durante el último periodo de sesiones de la actual legislatura en el Congreso capitalino, que empezó ayer.

En entrevista con La Razón, Royfid Torres, quien es coordinador de la Asociación Parlamentaria Ciudadana (APC), indicó: "Nosotros vamos a trabajar con quien quiera avanzar en una agenda en beneficio de la ciudad".

Y agregó: "Seguramente vamos a coincidir con Morena en algunas cosas en la agenda legislativa y tenemos que encontrar alternativas para que con el Frente se comparta una misma visión".

Cabe destacar que a lo largo de la legislatura, Movimiento Ciudadano siempre actuó apegado a las posturas del bloque conformado por PAN, PRI y PRD, e incluso en algunas ocasiones se mostró más crítico hacia Morena y hacia la administración local que algunos de los partidos mencionados.

La inclinación de MC hacia la oposición en la metrópoli se vio reflejada en su postura en contra de la ratificación de Ernestina Godoy en el cargo de fiscal de justicia de la Ciudad de México, en donde su postura fue clave para que el dictamen no fuera aprobado.

Ahora, de cara al último periodo de sesiones de la actual legislatura, que inició ayer, Royfid Torres aseveró que contempla la posibilidad de que este partido coincida con Morena.

Al respecto, comentó: "Los legisladores deben pensar y actuar más allá de los colores y se tienen que enfocar en los problemas que aquejan a la ciudad para encontrar los puntos de coincidencia y poder avanzar en la atención a las preocupaciones colectivas".

Torres González, quien también es representante de la APC ante el IECM, mencionó que para el cierre de la legislatura en el Congreso se espera un periodo complejo debido al proceso electoral, pero lo importante, dijo, será atender los problemas de la ciudad.

Recordó que los años anteriores estuvieron marcados por los conflictos políticos, por lo que se prevé que ahora, en medio del proceso electoral en marcha, se agudicen aún más; sin embargo, resaltó que lo que importa es atender los pendientes en el Legislativo.

Por lo anterior, Royfid Torres hizo un llamado a tomar el papel del Congreso como un órgano institucional con poder, más allá de los intereses de los partidos políticos, ya que, dijo, no se debe pensar en la gente en función electoral, sino con base en sus necesidades.

El diputado emecista lamentó que en la actual etapa electoral la discusión en diversos aspectos se politice a manera de campaña, y enfatizó: "Hoy lo que toca es que cada uno de los candidatos exponga la solución que tiene a los conflictos; debemos entrar en el debate de las ideas y de las propuestas".

Sentenció: "Hoy hay un problema en la vivienda, los jóvenes tienen muy pocas expectativas para independizarse y eso complica mucho la perspectiva de futuro para la ciudad".

Respecto al problema de la escasez de agua, comentó que desde hace dos años MC ha impulsado una discusión sobre la crisis hídrica que se veía venir y sobre lo que se necesita para superar el desabasto.

Expresó: "Ya veníamos venir la crisis, estamos a unos meses del día cero sin una política real de atención al problema, está mal invertido el presupuesto, además, se le ha disminuido y ahora sufrimos las consecuencias".

Respecto al desarrollo urbano, Royfid Torres opinó que la capital debe continuar creciendo, pero recalcó que no se puede privilegiar a algunas zonas con grandes obras y dañar a las colonias que las rodean.

En ese sentido, consideró que "el cártel inmobiliario no se presenta sólo en una alcaldía; hay complicidad en toda la ciudad para generar estudios de impacto a modo de los desarrolladores".

Por lo tanto, dijo, es necesario acabar con la opacidad y lograr que la decisión de construir o no esté debidamente sustentada en las normas en la materia.

AYER SE INICIÓ el último periodo ordinario de sesiones de la actual legislatura en el Congreso de la Ciudad de México, el cual concluirá el próximo 31 de mayo.

Eldato

LOS DIPUTADOS DE MC fueron clave para que no se aprobara el dictamen con la ratificación de Ernestina Godoy en el cargo de fiscal capitalina, el pasado 8 de enero.



 373 cm^2

Diputados solicita-ron licencia indefini-da a partir de ayer

Legisladores tiene la Asociación Parla-mentaria Ciudadana



EL COORDINADOR de la Asociación Parlamentaria Ciudadana en el Congreso de la Ciudad de México, Royfid Torres, durante la entrevista con La Razón.



La Razén